北町調理場及び市立中学校における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査陽性 反応者の判明について

北町調理場及び市立中学校において新型コロナウイルス感染症 PCR 検査の陽性反応があったことが確認された。

陽性の判定を受け、東京都多摩府中保健所により調査が行われた結果、いずれのケースも 濃厚接触者は確認されなかった。

1 経過

【ケース1】北町調理場に勤務する一般財団法人武蔵野市給食・食育振興財団職員

- ・12月22日(火曜日) 帰宅後に発熱等の症状が出る。
- ・12月23日(水曜日) この日から自宅待機。
- ・12月24日(木曜日) PCR 検査を受ける。
- ・12月25日(金曜日) 陽性が判明。

【ケース2】市立中学校関係者

- ・12月24日 (木曜日) 家族が PCR 検査の陽性判定を受ける。 当該者が濃厚接触者に指定される。
- ・12月26日(土曜日) PCR 検査を受ける。
- ・12月28日(月曜日) 陽性が判明。発熱等の症状はなし。

2 対応

- ・保健所の調査の結果、いずれのケースも濃厚接触者は確認されなかった。
- ・北町調理場については、3学期も感染防止に努めながら給食を提供する。
- ・中学校については、冬期休業中に予定されている部活動は通常どおり実施する。該当する 学校の保護者へは、学校緊急メールにて対応を周知した。